

Bundeskönigsball des Ostfriesischen Schützenbundes

Am 18.10.2014 stand zum Abschluss des Schützenfestjahres in Ostfriesland der traditionelle Bundeskönigsball in der „Alten Schmiede“ in Middels in den Terminkalendern der Schützen. Vor Beginn des Balles stand das Ausschießen des Bezirkskönigs und der Bezirksdamenkönigin an. Angetreten waren 17 Vereinsköniginnen und 17 Vereinskönige um die Königswürden zu erringen. Nach Einmarsch des Bundesbanners, des noch amtierenden Bezirkskönigshauses und der Vereinsköniginnen und Vereinskönige, begrüßte der Präsident Detlef Temmen die Gäste und eröffnete damit eine lange Ballnacht. In seiner Begrüßungsrede brachte Präsident Detlef Temmen seine Freude zum Ausdruck, dass der Bezirkskönigsball immer mehr Teilnehmer verzeichne, nach 530 Teilnehmern in 2013 sind in diesem Jahr 580 Teilnehmer anwesend, es wird an der 600er Marke gekratzt! Dieser Ball soll zeigen, dass die Fröhlichkeit und Geselligkeit traditionell im Schützenwesen dazu gehört. Ulf Thiele MdL und Generalsekretär der CDU Niedersachsen, welcher selbst Mitglied im Schützenverein Uplengen ist, unterstrich in seiner Rede den großen Stellenwert des Schützenwesens in der Gesellschaft einnimmt. Antje Harms, stellvertretende Landrätin des Landkreises Aurich überbrachte Grußworte und merkte an, wie sehr sie sich freue an dieser Veranstaltung teilnehmen zu dürfen. Als Letzter überbrachte der stellvertretende Bürgermeister von Aurich, Artur Mannott, Grußworte der Stadt Aurich. Er ging in seiner Rede noch einmal auf die im April in Aurich-Middels abgehaltenen Landesschützentage des Nordwestdeutschen Schützenbundes ein. Er unterstrich, dass die Ostfriesischen Schützen eine Klasse Veranstaltung auf die Beine gestellt hätten und damit eine sehr gute Werbung für Aurich und Ostfriesland gemacht hätten. Zur Überraschung aller, überreichte er dem Präsidenten des OSB noch einen Scheck. Nach den Reden spürte man die Spannung richtig, die

herrschte, weil ja das neue Bezirkskönigshaus zur Proklamation anstand. Nachdem die Vorjahresmajestäten ihre Ketten abgegeben hatten und der Präsident ans Mikro trat wurde es im Saal mucksmäuschenstill. Neue Bezirksdamenkönigin wurde Corinna Brumund (SV Bollingen-Bibelte) mit einem Teiler von 37. Ihr zur Seite stehen die 1. Prinzessin Frauke Beitelmann (SV Wallinghausen) mit einem Teiler von 42 und die 2. Prinzessin Monika Müller (SV Heisfelde) mit einem Teiler von 78.

Neuer Bezirkskönig wurde Gerhard Quathammer (SV Marx) mit einem Teiler von 48. Ihm zur Seite stehen der 1. Ritter Mathias Wehdryer (SV Moormerland) mit einem Teiler von 52 und der 2. Ritter Patrick List (SV Loga) mit einem Teiler von 84.

Zu späterer Stunde gab es noch 2 Showblöcke von „De Spassmakers“, welche den Saal schon nach kurzer Zeit zum Kochen brachten. Diese Einlagen waren als Dankeschön an die Vereine und Schützinnen und Schützen des Ostfriesischen Schützenbund gedacht, welche das OSB-Präsidium bei den Landesschützentagen so tatkräftig mit ihren Besuchen der Veranstaltungen unterstützt haben.

Im Verlauf des Abends konnte der Präsident auch noch den Bundestagsabgeordneten Heiko Schmelzle (CDU) beim Ball begrüßen.

Musikalisch heizte die Band „Supercement“ den Saal ein, die Tanzfläche war stets gut gefüllt. Bis tief in die Nacht feierten und tanzten die Schützinnen und Schützen ausgelassen im Gasthof zur Alten Schmiede.